



Viernes 19 de agosto

CONFERENCIA MAGISTRAL:

**Movimientos sociales,
participación y democracia.**



Ciudad de las
niñas y niños

Semana de la
Participación
Ciudadana

FORO
INTERNACIONAL

Participación y Sociedad:
Desafíos contemporáneos

DR. ALBERTO J. OLVERA RIVERA

Alberto Javier Olvera Rivera es investigador del Instituto de Investigaciones Histórico- Sociales de la Universidad Veracruzana desde 1981. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel III, y de la Academia Mexicana de la Ciencia. Sus líneas de investigación son: Teorías de la Sociedad Civil y de la Innovación Democrática; Movimientos Sociales, Acción Colectiva y Democracia en México y América Latina; y las Instituciones y Prácticas de la Justicia en México. Recientemente ha escrito sobre el fenómeno populista en México y las perspectivas de la democracia en América Latina. Es Maestro y Doctor en Sociología por la Graduate Faculty of Political and Social Science de la New School for Social Research, Nueva York.

En el campo civil, ha sido asesor de la Unión de Productores de Café de Veracruz entre 1982 y 1987; fundador del Foro Cívico Xalapeño, 1988; miembro de la dirección nacional de la Alianza Cívica, entre 1995 y 2000. Fue editorialista del Diario de Xalapa entre 1982 y 1989, de La Jornada entre 1997 y 2003, de El Universal 2008-2010, de Proceso 2012-2013, y escribe eventualmente en Reforma y en El País Internacional (2013-).

Ha sido asiduo participante en ininidad de talleres, seminarios, encuentros y congresos institucionales, académicos y civiles, siempre relacionados con la búsqueda de la democracia y la consolidación de la ciudadanía. Ha sido miembro del Comité Técnico de la Comisión de Educación Cívica del IFE (2005-2006), del Comité Técnico Consultivo de la Ley Federal de Apoyo a las Actividades Desarrolladas por las Organizaciones de la Sociedad Civil (2006-2008), del Consejo Consultivo de la Secretaría de la Función Pública (2007-2010), del Consejo Nacional de Seguridad Pública (2014-2016), consultor de la Secretaría de Gobernación y del PNUD en temas relacionados con la sociedad civil, y es actualmente miembro del Consejo Directivo de FUNDAR, A.C. (2010-). De 2011 a 2013 trabajó, junto con un equipo de investigación de la UV, en diagnósticos de la violencia, la inseguridad y la justicia en Veracruz, y para el Centro Nacional de Prevención del Delito y Participación Ciudadana desarrolló un diagnóstico sobre los Consejos Ciudadanos de Seguridad Pública y de Prevención del Delito, publicado en 2012.